
三次市教育委員会会議録 

 

1 日  時   令和 7年 1月 17日（金） 

        開会 10時 30分 

        閉会 11時 45分 

 

2 会  場   三次市役所本館 6階 602会議室 

 

3 出席委員   教 育 長  迫 田 隆 範 

 委 員  深 水 顕 真 

 委 員  井 岡 直 美 

 

4 出席職員   教 育 部 長  宮 脇 有 子 

 教育部次長  豊 田 庄 吾 

 教育企画課長  渡 部 真 二 

 学校教育課長  藤 本 裕 佳 里 

 学校給食担当課長  小 原 謙 二 

 社会教育課長  山 西 正 晃 

 教育企画係長  今 井 雅 英 

 教育企画課主事  平 奈 菜 巴 

 

5 議事日程 

 (1) 議案第 40号  三次市陶芸学習舎設置及び管理条例を廃止する条例（案）につ 

いて 

(2) 議案第 41号  令和 7年度就学児等の措置について 

 

6 協議・報告 

(1) 協議 1 令和 6年度三次市一般会計 1月補正予算（案）について 

(2) 報告 1 三次市立小中学校のあり方に関する基本方針素案の策定について 

 



教育企画課長 ただいまから教育委員会会議を開催する。教育長報告をお願いする。 

迫田教育長 前回の教育委員会会議以降の状況等について，4点報告する。 

1点目は，小中学校の新学期開始についてである。 

市内の小中学校は，1月 6日から順次，新学期を順調にスタートしてい

る。卒業学年は進路選択の時期を迎えるため，学校全体で健康管理を基

に，全員の希望進路に実現に向けて組織的に取組を進めているところ

である。1月 9・10日には，小学校 3年生から中学校 2年生までの市内

児童生徒を対象とした学力到達度検査を実施した。一人ひとりの子ど

もの学習内容の確実な理解・習得につなげていく。 

また，今年度の卒業式日程を本日お示しする。卒業式においては，教育

委員会から告辞を行う。出席についてよろしくお願い申し上げる。 

2点目は，本市教育の評価についてである。 

昨年末から年始めにかけて，本市の学校教育・社会教育の両分野におい

て，国・県レベルで多くの表彰等を受けており，ご報告させていただく。

令和 6 年度「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推

進」に係る文部科学大臣表彰を三次中学校区が受賞した。地域に開かれ

た学校づくりに先進的に取り組んだことを評価されたものである。 

令和 6 年度広島県教育奨励賞を和田小学校の難波香教諭，八次中学校

の吉田祐介教諭，作木のめんがめ倶楽部が受賞した。難波教諭は理科教

育の実践，吉田教諭は英語教育及び不登校対策の実践，めんがめ倶楽部

は環境教育及びふるさと教育の実践がそれぞれ評価されたものであ

る。 

第 77回鈴木三重吉賞の作文の部の特選として神杉小学校，十日市小学

校，塩町中学校の児童生徒が受賞し，同じく詩の部の特選として川地小

学校の児童が受賞した。 

第 57回全国優良読書グループ表彰を吉舎おはなしの会りんくが受賞し

た。平成 6年の設立以来，毎週 1回以上，町内保育所・小学校・図書館

等読み語り活動を継続してきたことを評価されたものである。 

第 40回広島県民文化奨励賞を三次太鼓育成会及び書道パフォーマンス

カーター大会実行委員会が受賞した。三次太鼓育成会は，1976 年の設



立以来，国内外でのイベント公演や小中学生等への継続指導を評価さ

れたものである。また，書道パフォーマンスカーター大会実行委員会

は，2011 年から毎年，高校・大学生の書道パフォーマンスを企画実施

してきたことを評価されたものである。 

3点目は，地域×教育交流フェスタみよし未来交差点についてである。 

これからの地域づくりやひとづくりについて，地域，学校，保護者，関

係機関等が一堂に会して，情報共有や協議を行う「地域×教育交流フェ

スタ」が 1月 18日（土）の 12時 30分から，三次市民ホールきりりで

開催される。委員の皆様にもぜひご参加いただきたい。 

4点目は，美術館企画展についてである。 

奥田元宋・小由女美術館では，奥田元宋・奥田小由女の世界（第 4期）

を 3月 11日まで開催している。 

三良坂平和美術館では，「みらさかコレクション」と題した所蔵作品展

を 3月 16日まで開催している。 

美術館あーとあい・きさでは，吉舎町内の保育所から高校までの子ども

の作品展を各校種別に順次 3月 15日まで開催している。 

また，併設の吉舎歴史民俗資料館では，みよし文化祭に入賞した児童生

徒の俳句・短歌の作品展を 2月 24日まで開催している。 

それぞれ，ご鑑賞いただきたい。 

以上，教育長報告とする。 

教育企画課長 本日の会議は，小根森委員と藤井委員が欠席だが，教育長及び委員の過

半数の出席があるため，地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

14 条第 3 項の規定により本教育委員会会議が成立していることを確認

する。それでは，以降の進行を教育長にお願いする。 

迫田教育長 これから議事に移る。議案第 40号は市議会定例会に提出する議案に係

わる案件，議案第 41号は人事案件，協議 1は予算に係わる案件のため，

公開になじまないものと考える。ついては，三次市教育委員会会議規則

第 14条第 1項の規定により，議案第 40号及び議案第 41号，協議 1に

ついては非公開が適当と考えるがいかがか。 

委 員 一 同 ―異議なし― 



議案第 40号 三次市陶芸学習舎設置及び管理条例を廃止する条例（案）について 

 （市議会定例会へ提出する議案に関する案件のため非公開） 

議案第 41号 

 

令和 7年度就学児等の措置について 

（人事に係る案件のため非公開） 

協議 1 令和 6年度三次市一般会計 1月補正予算（案）について 

（予算に係る案件のため非公開） 

  

迫 田 教 育 長 続いて，報告 1について事務局の説明を求める。 

教育企画課長 ―報告 1資料に沿って説明― 

以上，説明とする。 

迫 田 教 育 長 質問，意見等あればお願いする。 

井 岡 委 員 以前の資料からページが増えているが，何が変わったのか。 

教育企画課長 P.23 から P.25 にかけて文部科学省の資料から引用したイラストを加

え，P.28 にも説明を加えたため，ページ数が増えている。内容自体の

大きな変更はない。 

深 水 委 員 本日は委員 2 人が欠席されているため，できれば全員が揃ったところ

で議論を行いたい。 

P.23 からめざす学校教育についてキーワードを箇条書きで示している

が，現状の課題を踏まえた上でこうしていくという進め方がよいので

はないか。目標として掲げることも必要だが，三次市の現状についての

議論が少ないという印象を受ける。後半にアンケート結果が載ってい

るが，その結果がめざすべき教育にどう反映されているのか，つながり

が見えてこないという印象を受ける。抱える課題に対して，このような

学校教育をめざすという記述がほしい。 

迫 田 教 育 長 ご意見として承る。これまでにも現状の整理という点でご意見をいた

だいており，それらも含めて今回修正を加えているため，また読み込ん

でいただきたい。深水委員の言われた通り，全委員が揃ってご意見をい

ただく時間を設ける。本日欠席された委員にも，この素案を送付する。 

迫 田 教 育 長 その他なければ，報告 1についてはよろしいか。 

委 員 一 同 ―了承― 



迫田教育長 これをもって本日の会議を終了する。 

 

 終了時間  11時 45分 

 


